
CR CA VELOCITA du 07 janvier 2013 PACE SALUTE AMOR E VELIBERTA !
Lo, Dume, Alain, Guigui(rapporteur) 

1) A vos agendas 
Proposition anticipée pour la prochaine réunion du CA  le 21 janvier à midi, le lundi.
Importante, c'est pour faire un bilan d'activité et un bilan financier pour 2012 et les projets finaciers 
et d'activité pour 2013 ! Viendez avec déjà des idées. C'est pour les demande de sub' mairie (en 
sachant qu'on a tjs rien touché pour de la subvention allouée pour l'année 2012 !
Nous avons également besoin de ces doc pour l'AG que nous proposons de fixer au 
Lundi 11 février à midi ou au mercredi 13 à 17h30 !

2) Demande faite à Pat de rédiger la demande de sub'mairie pour l'année 2013 ! T'es ok mec, 
sur les bases de la demande de l'an passé avec en plus le projet formation.

3) Mettre en place rapidement un CA afin de réfléchir au contenu et aux modalités de la 
formation. Il est clair que nous avons peu de moyens financiers et qu'il n'est pas évident de 
demander 100€de participation aux stagiaires, tout le monde n'a pas les moyens !
Alors, demande de sub supplémentaires, réduire les frais au max ou encore mécénat...
Nous avons des gens sur place qui ont des compétences, essayer de les inclure dans la 
formation pour les aspects mécaniques et apprentissages de base de la bicyclette. 

4) Alain a envoyé sur ajaccioavelo@gmail.com Le bilan des ateliers veliberta pour l'année 
2012. Il nous fait une lecture de ce bilan en présentant les chiffres. On note une baisse 
générale, des maintenances, des ventes, réparation... mais pas des dons et des mises à dispo 
 !!!Vive la décroissance ? 
Il présente également les aspects positifs et les difficultés rencontrées lors de l’accueil du 
jeune de l'ITEP (environ 15 séances!) et c'est la deuxième année que nous accueillons un 
jeune, le premier, c'était dans le cadre d'obtention d'aide au financement d'un permis en 
s'impliquant dans une asso. 
Ici, il s'agissait de l'accueil d'un jeune afin qu'il vive une expérience en milieu ouvert par le 
biais d'une pratique associative. Ce jeune devait a priori être suivi par un éducateur tout au 
long du projet. L'éducatrice responsable n'a pas joué le jeu or ceci apparaît entre autre dans 
la convention signée entre L'itep et Vélocita. Le bilan de cette action également à la charge 
de l'éducatrice n'a pas été fait. Alain tel à Turia, son amie éducatrice afin d'organiser une 
réunion de w autour de ce bilan et des projet d'avenir. Alain, Guillaume, Touria et Nathalie. 
Le renouvellement de cette aventure avec l'ITEP est en jeu car Alain ne souhaite pas 
reconduire cette action dans ces conditions même si l’expérience est pertinente pour l'enfant.
Le CA devrait bcp plus s'impliquer au côté d'Alain sur ce type de projet super valorisant et 
déterminant pour l'avenir du vélo à Ajaccio !!! la jeunesse que diable, allé, tous en selle...
Guillaume propose d'aider Alain sur le plan administratif et relationnel avec les organisme 
demandeurs. 

5) Alain présente un devis de 100€ pour la réalisation du manège à vélo (des consommables 
uniquement, le reste sera de la récup'). Il pense que yoyo et lui en seront de leur poche, nous 
les invitons à se faire rembourser. Alain précise que yoyo est porteur du projet et que lui 
même est un soutient technique. Avis aux amateurs. 

6) Brèves :
Merci à Alain d'ajouter au bilan une colonne estimative des vélos de l'ITEP retapés lors de 
l'accueil du jeune.

Merci à qui le peu de changer l'adresse mail de Yoyo dans la mailing de gmail (yo précise 
ton adresse stp)

Des bises qui roulent. 
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